

CASA FINCA

USTED OBTIENE LA QUE DESEA SI SE COMUNICA CON

CORONADO TELEFONO 3196 Altos Credito Hipotecario

CRITICA DIARIO DE LA TARDE

Año I Lunes 3 de Agosto de 1951 No. 36

EL LIC. DON RICARDO JIMENEZ EN SU REPORTAJE A "CRITICA" EXPRESO BIEN SU IDEA ACERCA DE LA RIVALIDAD DE HAMILTON Y JEFFERSON, Y EN ESTE REPORTAJE LO PRUEBA CON DOCUMENTOS INCONTESTABLES

Tuvimos el gusto de conversar con el Lic. don Ricardo Jimenez acerca de la publicación que hacen, desvirtuando la veracidad de la cita que él hizo sobre Hamilton y Jefferson en un reportaje publicado en CRITICA la semana pasada. He aquí las declaraciones del ex - Presidente Jimenez sobre el particular:

En una de las mañanas en que usted me visitó en el Hospital recayó la conversación sobre el alistamiento de partidarios de los diferentes partidos; y hablábamos de las peregrinas razones que motivaban ciertas adhesiones. Hay gentes que se deciden a militar en un partido porque de niños se sentaron juntos en los bancos de la escuela, o por que de mozos la han corrido juntos, o porque las relaciones de familia son el vínculo que ata, o porque la recompensa que se espera es el ímán que atrae; y, por el contrario, son motivos determinantes, para ir contra un candidato, leves choques de antaño o rancios recuerdos de pasadas luchas políticas. En todas esas deliberaciones interiores, las mismas voces que no se escuchan son las de la ciudadanía. El

No tengo que decir ni una palabra más de mi cosecha para defender las manifestaciones de mi anterior entrevista

análisis que hicimos trajo a mi recuerdo la abnegada conducta de Hamilton, que no vaciló en trabajar por el triunfo de su rival Jefferson y que pagó con la vida su oposición a Burr, a quien juzgaba peligroso enemigo de la naciente república. Un adepto de la Unión Republicana se yergue contra la cita histórica y me pone de oro y azul. Dije que Jefferson era para los demócratas lo que Lenin para los soviéticos; y lo dije para expresar que el respeto que los demócratas profesan al primero y más autorizado exponente de la filosofía política del partido, es parecido al que los soviéticos tienen por su Maestro Lenin; y el crítico da a mi frase el descabellado sentido de que las doctrinas de Jefferson y Lenin son iguales. Con sólo reparar en que Jefferson vivió en el ocaso del siglo XVIII y el principio del XIX, cuando aún los manifiestos de Marx y Engels estaban en las entrañas del tiempo, ningún lector desinteresado me habría hecho el agravio de hacerme responsable del craso error de tener por comunista al individualista Jefferson, autor — a lo que entiendo — de la célebre máxima de que el mejor gobierno es el que menos gobierna. Según el crítico, Hamilton y Jefferson eran buenos amigos, o punto menos. En cierta ocasión Hamilton escribió: "No fué sino en la última sesión cuando me convencí, inequívocamente, de la siguiente verdad: que Mr. Madison, cooperando con Mr. Jefferson está a la cabeza de una facción decididamente hostil con respecto a mí y mi administración". El historiador H. Jones Ford (p. 273): "Esta maquinaria partidaria tuvo su origen en la guerra contra Hamilton. Sus enemigos trataron de echarlo abajo por una serie de

ataques en el Congreso, concertados en secreto con el con sejo y ayuda de Jefferson y Madison." "Jefferson pensó que la actitud del Congreso podía mudarse en una sesión futura, y los esfuerzos para echar por tierra a Hamilton fueron firmemente continuados". Estas citas no parecen exhibir mucho la amistad y respeto de Jefferson para con Hamilton. La ayuda después de Hamilton para que Jefferson fuera elegido Presidente, por el Congreso, en contra de Burr, ningún historiador la pone en duda.

Frederick Scott Oliver, en su obra Alexander Hamilton, p. 404, lo explica así: "Que Burr intrigó en busca del sostén federalista, no está fuera de duda... Sin embargo, las presunciones están en contra de Burr; y, por lo tanto, la historia da por averiguado que estuvo abierto a ofertas. Mien tras el partido federalista vacilaba, el asunto fué decidido por Hamilton. Odiaba a Jefferson, como hombre, y lo despreciaba como estadista. No tenía aversión a Burr, como hombre, pero lo aborrecía como político (plittician). La idea de que este frío, cínico y ambicioso aventurero llegara a una posición en donde la amada constitución estuviera puesta a sus pies, le era intolerable. Jefferson, a lo menos, era hombre honrado en asuntos privados, y tenía ideales en los negocios del Estado. Podría ser un gobernante débil, pero no era un pícaro... Hamilton, en contra de la opinión irresponsable de su propio partido, puso con vigor por delante los títulos de Jefferson. Toda su gran influencia la hizo valer contra Burr; y al fin, contra la predilección de sus propios sostenedores, su gran rival fué escogido para Presidente de los Estados Unidos". "Hamilton encontró la

muerte, como había empleado la vida, sirviendo a su patria. No murió en una querrela privada... Al atacar a Burr en dondequiera, no atacaba al hombre a quien odiaba, sino al más formidable y conspicuo tipo de una clase de hombres cuya ambición, si no se les ponía freno, conducirían, a su juicio, a la ruina del Estado... Era bien sabedor de que sus incansables esfuerzos por excluir a Burr de la vida pública provocarían, al fin, casi con certeza, una apelación a las armas, que le sería imposible declinar, dadas su posición personal y las ideas del partido federalista y de la generalidad de las gentes." No tengo que decir ni una palabra más de mi cosecha para defender las manifestaciones de mi anterior entrevista. Hamilton murió por el principio de que los ciudadanos deben votar, no por fines personales, no por vínculos de amistad ni animadversiones, sino por razones que atañen al bien público; y que cada cual debe aquí latar en el fondo de su conciencia. Mis observaciones no tuvieron el menor intento de propaganda en favor de mi partido, ni contra los de otros.

Una bella muchacha por decepciones amorosas apuró una dosis de veneno ayer tarde en esta capital

La señorita Lydia Castillo, una muchacha que según se nos dice quiso poner fin a sus días arrojando una dosis de veneno por decepciones amorosas, se encuentra en el Hospital de San Juan de Dios, donde se le atiende. Su estado esta mañana era bastante delicado, pero los médicos tienen esperanza de salvarla.

Gobierno Español deniega una solicitud para prorrogar la concesión de la línea de dirigibles Sevilla-Buenos Aires

shaw regresa a Otro importante decreto de Stalin

MADRID, 3.—George Bernshaw llegó a ésta ayer, de paso de Moscú, mostrándose optimista respecto al futuro del país. Nuevo ministro de El Salvador en Honduras—"El Sol" reanuda su publicación

TEGUCIGALPA, 3.—Ayer fue solemnemente recibido por el señor presidente de la república el general Juan Talavera Crespo, ministro de El Salvador.

Se deniega una solicitud para prorrogar la concesión de la línea de dirigibles Sevilla-Buenos Aires

MADRID, 3.—"La Gaceta" de ayer publica una orden del ministerio de comunicaciones dándole la petición del conserjero y delegado de la compañía tranvía Colón, Jorge Lorente, solicitando la prórroga por dos años de la concesión de la línea de dirigibles Sevilla-Buenos Aires. En consecuencia, dicha concesión se da por terminada el 30 de julio recién pasado.

MEXICO, 3.—Las autoridades de Atemajac de Brizuela, estado de Jalisco, cerraron el colegio católico, por violar las disposiciones sobre cuestiones religiosas, que prohíben ceremonias del culto fuera de los templos.

VERACRUZ, 3.—Las autoridades de Jalapa han hecho declaraciones diciendo que el asaltante del gobernador Tejeda es "un fanático a las órdenes del alto clero".

Stimson se instala en el norte de Escocia

LONDRES, 3.—El secretario Stimson ha tomado en arriendo una residencia en el norte de Escocia, en donde recibirá la visita del primer ministro Mac Donald a fines de esta semana, teniéndose entendido que reanudarán las discusiones de carácter internacional iniciadas en Londres.

EL LIC. DON ERNESTO MARTIN NOS HABLA DEL PAPEL QUE HA JUGADO EL NATIONAL CITY BANK DE NUEVA YORK EN LA DIPLOMACIA DEL DOLAR

SINOPSIS HISTORICA DE LAS ACTIVIDADES DE ESA INSTITUCION BANCARIA EN CUBA, LA REPUBLICA DOMINICANA Y HAITI ES IMPOSIBLE QUE, HABIENDO VIVIDO TANTOS AÑOS EN LOSE E. UU., NO HAYA OIDO CASTRO QUESADA HABLAR A SUS COLEGAS DEL CUERPO DIPLOMATICO DE LA DIPLOMACIA DEL DOLAR Y DEL PAPEL JUGADO EN ELLA POR EL NATIONAL CITY BANK

El Lic. don Ernesto Martín, cuya vasta ilustración y robusta inteligencia prestigan la amistad con que nos distingue, nos habló esta mañana, en su bufete de abogado, de las declaraciones, que califica de absurdas, que nos hiciera el Lic. Castro Quesada y que publicamos en la edición del 30 de julio, de este vespertino. Las declaraciones a que el Lic. Martín se refiere, en el presente reportaje, son las que el Lic. Manuel Castro Quesada hiciera en el sentido de que el National City Bank de Nueva York es una institución bancaria respetabilísima, reputada por la prensa de los Estados Unidos como una de las más serias de la nación norteamericana. El Lic. Martín nos dijo a ese respecto:

"La enemistad de Castro Quesada con el estudio es tan profunda y tan sincera, que no me sorprende que ignore que Luis XVI no fue ajusticiado en la plaza de la Girve, sino en la entonces llamada de la Revolución y luego de la Concordia, como también ignora que cuando Monroe envió su famoso mensaje al Congreso Norteamericano, el 2 de diciembre de 1823, hacia varios meses que, por intervención de Inglaterra, las Potencias de la Santa Alianza habían declarado imposible la reconquista por España de las colonias de este continente y desistido de todo intento de ayudarlo en esa vana empresa, amén de que la sublevación de "Las Cabezas de San Juan" había desahogado antes demostrado la repugnancia del Ejército Español por venir a pelear contra los patriotas. Pero es imposible que, habiendo vivido tantos años en los Estados Unidos, no haya oído Castro Quesada hablar a sus colegas del Cuerpo Diplomático de la "Diplomacia del Dólar" y del papel jugado en ella por el

gastos de colonización, dejando a la vez campo libre a los intereses norteamericanos. La propiedad de Cuba se encuentra casi totalmente en manos del National City Bank. Este controla directamente la General Sugar Company. Sus directores controlan los Ferrocarriles Consolidados y las inmensas posesiones azucareras de la Cuba Company, así como muchas otras corporaciones cubanas; en adición, las veinticuatro sucursales del National City Bank prestan dinero a los agricultores nativos con garantía del azúcar que producen. Los ferrocarriles consolidados hacen negocio, conforme a la Ley Tarafa, en todo lo que al azúcar no controla. La vida política de Cuba está dirigida por el Representante del Departamento de Estado. La dominación norteamericana de la isla es completa."

HAITI—"Con la entrada del National City Bank en Haití, la intervención del Departamento de Estado se convirtió en una práctica definida. En 1881 el Banco Nacional de Haití, fundado con capital francés, fue encargado de la administración de las Rentas Públicas. En 1910 fue reorganizado este banco en conexión con un nuevo empréstito del Gobierno cubierto por banqueros franceses, y fue reemplazado por el Banco Nacional de la República de Haití, el cual, como el anterior, fue encargado de la administración de rentas. Conforme al contrato con los banqueros franceses, el banco debía hacer ciertos préstamos anuales al Gobierno haitiano. Así las cosas, mostró su interés el National City Bank, y el Secretario de Estado Knox, fiel a su política de la Diplomacia del Dólar, intervino en el asunto y objetó el contrato, diciendo que los intereses bancarios norteamericanos debían estar repre-

sentados. Llamó a una conferencia a los banqueros de Nueva York, con el resultado de que en 1911 el National City Bank, Speyer & Co., Hallgarten & Co., Landenburg, Thalman & Co., suscribieron cada uno dos mil acciones del nuevo banco. Poco después de haber estallado la Guerra Europea, el Secretario de Estado, Bryan, en varias conferencias con banqueros americanos, sugirió la conveniencia de que adquirieran éstos las acciones francesas del banco, el cual debía ser convertido en un banco norteamericano. Tras algunas conferencias, el National City Bank compró las acciones de las otras casas norteamericanas. Esto fue en 1917. Dos años más tarde, a consecuencia de nuevas sugerencias del Departamento de Estado, el National City Bank compró los haberes de la institución francesa por \$ 1,400,000 (un millón cuatrocientos mil dólares). Así el Banco Nacional de Haití pasó a ser propiedad del National City Bank de Nueva York. El Departamento de Estado comenzó a tomar medidas para asegurar la inversión de sus banqueros. En seis ocasiones, durante 1914 y 1915, hizo gestiones directas en Haití para obtener el control de las aduanas, a pretexto de los distintos políticos internos, y aprovechó un movimiento revolucionario en la provincia del norte para proponer al Presidente Zamora mantenerlo en el poder si firmaba una convención entregando las aduanas. El Presidente se negó a comprometer la independencia de Haití y renunció. El 10 de diciembre el Ministro Americano hizo formalmente al nuevo Presidente la misma proposición y otra vez fue rechazada. Una semana más tarde desembarcó en Puerto Príncipe y en pleno día se apoderó por la fuerza de

Del Momento Político

Actividades del ricardismo A las nueve de la noche se celebró el regreso llegando la comitiva a la media noche a esta capital.

Otras comisiones de ayer del Partido Republicano Fue un día de gran actividad el de ayer para el partido carlista. Se despacharon alrededor de treinta comisiones que se desplazaron por diferentes lugares de la república. Se efectuaron reuniones muy concurridas en Grecia, Piedades de Santa Ana, San Pedro de Montes de Oca, Abajuelita, Tucurrique, Juan Vilas, Turrialba, San Francisco, Desamparados, Orofina y otros lugares.

Una importante comisión visitó el cantón de Aserrí y el distrito de San Juan de Dios de Desamparados, comisión que tenía por objeto visitar a los importantes republicanos de esos lugares.

Todas esas comisiones trajeron consigo importantes adhesiones y las mejores impresiones del espíritu de los partidarios.

Mañana se inaugura el club republicano carlista de Limón

Mañana martes se inaugurará el club republicano de Puerto Limón y con tal motivo se efectuará una importante reunión política. De esta capital irán los diputados J. Albertazzi A. y R. Soto la en representación del jefe republicano. Informaremos del resultado de esa reunión, que promete ser muy interesante.

Actividades del casticismo — El Lic. Castro Quesada en Puntarenas

El Lic. don Manuel Castro Quesada, acompañado del General don Jorge Volio estuvieron el domingo en el puerto de Puntarenas, donde celebraron una reunión, la cual estuvo muy concurrida. Después de la reunión los señores Castro Quesada y Volio visitaron algunos de sus amigos y colaboradores, regresando luego a la capital.

Ayer el partido carlista celebró una lujosa reunión en la ciudad de Grecia. De San José fue una comisión compuesta por don Ricardo Toledo, don Roberto Ortiz, doctor don Guillermo Parilla y otros.

Varias comisiones visitaron diferentes lugares del país, efectuando reuniones políticas, en Siquieres, etc.

Hoy en la tarde una comisión de San José efectuó una reunión en Orofina.

El cortésimo de Alajuela y el Partido Comunista

Ayer en la tarde el grupo carlista de Alajuela se reunió en esa ciudad para resolver la cuestión política del grupo. Después de una larga reunión, los carlistas de Alajuela resolvieron adherirse al partido comunista, firmando un memorial en el que se comprometían a trabajar por la causa comunista.

Entre los firmantes del memorial se encuentran destacados representantes del cortésimo en esa ciudad.

"Crítica"

Directores: RAMON CALDERA, ANTONIO ZELAYA

Administrador: ARTURO FONSECA

Teléfonos: Dirección 3240 - Administración 2134

Los proyectos de la Comisión Financiera del Congreso

El grupo obstaculizador de las iniciativas del poder ejecutivo en la cámara de diputados, por fin ha comprendido su falta de patriotismo y con el fin de amolar su hacha política, formando parte de una comisión financiera del congreso, han formulado un laborioso estudio que han sometido al poder legislativo para su estudio y aprobación con el fin de solventar la situación económica del gobierno, que atraviesa por un momento álgido de depresión, debido a causas, que no es este el momento de analizar, pero que se necesita combatir rápida y eficazmente para no llegar a la completa bancarrota.

Sometidos esos proyectos, como dejo dicho, al análisis del congreso, hemos oído la protesta de los que, teniendo intereses creados, creen que ningún aumento o creación de nuevos tributos debe afectar sus intereses.

MI opinión es favorable a los diferentes proyectos a que vengo re-

feríendome y creo que deben aprobarse sin pérdida de tiempo, no porque todos ellos estén basados en la equidad y justicia que debe prevalecer en estos casos, sino porque la premura con que la economía gubernativa necesita solventar sus finanzas para equilibrarlas, es urgente y todos tenemos obligación de contribuir a ello, aunque sea con perjuicio de nuestros intereses.

Pocos graves están abatidos como el del comercio, especialmente en la capital, al que yo perteneczo, por el exceso y la competencia que hay; pero el momento es decisivo para el gobierno y todos debemos prestarle la ayuda que necesita. Ya habrá tiempo para modificar en una forma más técnica y equitativa, esos proyectos, que con carácter de emergencia, se consideran hoy en la cámara.

San José, 31 de Julio de 1931.

MANUEL J. GRILLO.

ROYAL NETHERLANDS STEAMSHIP Co.

(LINEA HOLANDESA DE VAPORES)

VAPORES "VENEZUELA"

13.000 toneladas

Saldrá de Limón para AMSTERDAM con escala en Cristóbal, Cartagena, Puerto Colombia, Curazao, Puerto Cabello, La Guayra, Trinidad, Barbados, Plymouth, Havre, Amsterdam y Hamburgo

13 DE AGOSTO

LLEVANDO CARGA Y PASAJEROS

Servicio de Vapores entre Curazao y Maracaibo, dos veces por semana JUEVES y DOMINGOS

Para más pormenores respecto a pasajes, itinerario y fletes, dirigirse a

FELIPE J. ALVARADO & Co. SUCS. S. A.

Sub-Agentes en Limón



Exámenes Científicos de la Vista

Lentes y Anteojos

DE TODAS CLASES Y PRECIOS

Consultorio Optico RIVERA

CARTA ABIERTA

Sr. Lic. don Alejandro Aguilar Machado

Pto. Mi distinguido amigo:

He visto con sorpresa su firma encabezando el manifiesto a la juventud? Ni siquiera tiene, como los jóvenes castristas. Es algo paradójico, increíble, usted, un profesor, recomienda por ejemplo de la juventud a uno de los hombres más funestos de nuestra política.

Qué virtudes, qué prestigio, qué merecimientos puede invocar su candidato para ser caudillo de la juventud? Ni siquiera tiene como los grandes demagogos de la historia, las brillantes cualidades del espíritu.

Abogado de la República, jamás ha sabido asumir una actitud brillante ante los tribunales: por ineptitud y por pereza desechó las oportunidades que tan fecunda darrera le brindaba. Orador político, se destaca por su falta de elocuencia, su ignorancia del idioma, la prociadidad de sus palabras cuando ataca. Estadista, su correspondencia vergonzosa lo revela como un hombre sin escrúpulos en el manejo de los dineros públicos. Diplomático, cometió el inaudito

crimen de solicitar tres veces la intervención americana. De su mismo habla claramente sus proposiciones al Jefe del Estado, sus irrespetos al Congreso soberano; de su moral-política, sus eternas maquinaciones en fraude del sufragio y de la fe jurada; de su democracia, su no ocultado desprecio por las voluntades populares; de su avidez, su persecución constante del ministerio en Washington, el puesto público mejor remunerado.

¿Podrá tampoco enarbolar el estandarte de la renovación quien, por virtud de sus intolerables atropellos, hizo surgir para combatir un partido de regeneración política, que mereció el aplauso de los buenos ciudadanos?

En contra de él, que ha llenado la patria de abominaciones, yo es peraba verlo a usted, hombre joven y correcto, con la vibrante filipica en los labios. Nunca pensé que quien predicó siempre el idealismo y la pureza, le diera su adhesión a un hombre tan nefasto, señalándolo a la juventud como un motivo de alto ejemplo. Es algo paradójico, increíble.

Su afino, amigo,

ALBERTO MARTIN

SASTRERIA AMERICANA J. PIEDRA C.

Confecciona los mejores trajes, por su larga experiencia en los Estados Unidos
Gran surtido de casimires ingleses
75 varas al Oeste del Parque Morazan ave. de las Damas

DEPORTIVAS POR FORTUNATO

LA GIMNASTICA EMPATO EN COLOMBIA

Enorme entusiasmo había entre la afición nacional, por el encuentro que ayer sostuvo el equipo de la Sociedad Gimnástica Española otora dora dorica contra la Selección del Atlántico. Dura jornada en que se puso a prueba la pujanza y calidad de los valientes jugadores gimnásticos, de esa muchachada costarricense que en tierras colombianas lucha por el prestigio de nuestro pendón deportivo.

Quisieramos dar a nuestros amables lectores una información detallada de este juego pero inconvenientes de última hora nos privan de ese deseo. Únicamente nos concretamos, pues, a informar que fue uno de esos partidos en que se sienta cátedra de buen futbol. Hasta faltando un minuto la victoria fue de los muchachos nuestros. Sólo la fatalidad equilibró las fuer-

zas en un tiro que no pudo detener Richard.
Los anotadores de los tantos de la Gimnástica fueron Huti y Soley. El juego resultó empatado a 2 tantos.

Los juegos de ayer

Del campeonato nacional hubo ayer juegos interesantísimos en segunda como en terceras divisiones. Presenciamos algunos de estos partidos y hemos de declarar al optimismo que esto nos da para el futuro del futbol nuestro.

El partido de terceras divisiones C. B. B. -Alajuela tuvo todos las características de los partidos del Estadio: coraje, técnica y rapidez en todos y en cada uno de los 22 jugadores que participaron en ese juego. De este grupo de muchachos que marchan a la cabeza en esa división tenemos la certeza de que saldrá un buen número de jugadores.

La segunda división de La Libertad cumplió también una de sus mejores mañanas derrotando a la primera división del Guadalupe, en el campo de este último.

El Atlántico derrotó lucidamente al Bolívar; fue éste un buen partido en que ambos equipos demostraron tener buen juego de conjunto y rapidez.

Resultado de los encuentros

Segundas divisiones
Gimnástica 2. México 3. Buenos Aires 7. Orión 0. Guadalupe 2. Libertad 3. Bolívar 1. Atlántico 2. Fortuna 2. Oriente 0.

Terceras divisiones
Guadalupe 7. Hispano 0. Gimnástica 3. Iberia 4. Orión 6. Plaza Viquez 0. Alajuelense 4. C. B. B. 1. Fortuna 0. Marsella 6.

Mal Olor

En la propia esquina de la Boticaria Oriental, es decir, en el corazón de la ciudad, se deja sentir un mal olor bastante pronunciado que no sabemos a qué se deba.

Como esto es contra la higiene, llamamos la atención del jefe correspondiente a fin de que investigue la causa de tal mal olor, y ordene la desinfección del caso.

ACTIVIDADES DEL JIMENISMO

Carrizal—A Ricardo Jiménez Oramuno.

Carlismo aquí desapareció, partidarios de Chaqueta, algunos. Distrito en masa acuerpa su nombre. José Rodríguez Castro, José Ulate, Ramón J. Niesta y Mardoqueo Valerio.

Nicoya—A Ricardo Jiménez.

Al reiterar a usted mi since ra y entusiasta adhesión le hago promesa de poner al servicio de su causa, todo el empeño de que soy capaz, en homenaje al

mantenimiento de las patrias instituciones.
Afmo.—Roalfo Fernández.

Turrialba—A "Crítica".
Anoche los ricardistas hicieron reunión improvisada. Don José Pérez, dueño del Caballo Blanco, con un gesto de buen patriota cedió su espaciosa esquinilla para albergar la multitud que no cupo en el Club Ricardista. En Turrialba sólo se oye repercutir el viva Ricardo Jiménez como emblema del republicanismo.

Corresponsal

TOMAD

Cerveza "TRAUBE"

TOMAD

Refrescos "TRAUBE"

CARTA ABIERTA

San José, agosto 3 de 1931.
Sr. don Manuel Castro Quesada Pte.

Estimado caballero:

He sido un ardiente simpatizante de su causa, que ama en sí las ideas renovadoras que siempre he abrigado; pero, deseando tener el gusto de leerle, y que aseguren ser documentados sus explicasiones, me suscribo de estos firmados por usted. Su alto cargo, que es el más elevado, que puede pretender un costarricense, demanda una explicación inmediata de tan tremendas publicaciones. Por eso confío, y creo que ese será el sentir de todos sus copartidarios, que usted prueba la falsedad de tales aseveraciones. De lo contrario, sintiendo sinceramente, renuncio a seguir formando parte de su partido, por que juzgo que en ese caso, estaría usted imposibilitado para sus enemigos, la falsedad de las publicaciones que han hecho un partido político. Deseando tener el gusto de leerle, y que aseguren ser documentados sus explicasiones, me suscribo de estos firmados por usted. Su alto cargo, que es el más elevado, que puede pretender un costarricense, demanda una explicación inmediata de tan tremendas publicaciones. Por eso confío, y creo que ese será el sentir de todos sus copartidarios, que usted prueba la falsedad de tales aseveraciones. De lo contrario, sintiendo sinceramente, renuncio a seguir formando parte de su partido, por que juzgo que en ese caso, estaría usted imposibilitado para sus enemigos, la falsedad de las publicaciones que han hecho un partido político.

(.) Guillermo Rojas Mesén

Servicio de Carros

DIA Y NOCHE

JUAN VTE. CARMONA

"EMPRESA EXPRES"

10 carros al servicio del público
Teléfono 3183

Esta tarde en el Congreso

En la sesión de esta tarde en el congreso se siguieron discutiendo los asuntos económicos, que son de gran importancia; pretenden solventar la crisis actual que atraviesa el país.
Entre los señores diputados se nota un gran deseo de terminar lo más pronto posible con estos proyectos y convertirlos en leyes de la República.
Los que han encontrado más oposición son los que se refieren al aumento de los productos lácteos extranjeros, que afectan de una manera directa a la clase trabajadora del país.

Lámparas Colgantes Finisimas a

€ 25.00

ESTA SEMANA

ROBERT

ESTA NOCHE SE TRASMITIRA DESDE LA ESTACION T. I. T. R. (NACIONAL) LA GRANDIOSA ZARZUELA ESPAÑOLA "MARINA"

El programa es el siguiente:
6.30 Cuentos por el "Hombre de la Luna".
7.30 Se transmitirá la grandiosa zarzuela española "Marina", cantada por los grandes artistas José Manó, Margarita Cueta y Juan Puello.
8.30 Semanario LA TRIBUNA, con chiste de la semana, medallón, caricatura, etc.

FRENTE A LA OFICINA DEL CABLE

SASTRERIA

ESTRELLA DE ARTE

G. ARTAVIA

Contiguo Teatro Raventós

OJO AL AVISO NO CONFUNDA

AVISO

PELUQUERIA "FEMENINA" Teatro Raventós, frente al Parque Para las damas en general

Esta peluquería es la mejor montada en aparatos de ondulación permanente. Además, tenemos una nueva preparación para rizar cabello FINO; con cinco minutos de calor el cabello más rebelde queda admirablemente rizado LA GARANTIA DE NUESTRO RIZADO ES DE 6 A 10 MESES. NUESTRAS MAQUINA "GALLIA" ES LA ULTIMA PALABRA. NO CALIENTA LA CABEZA NI PERMITE ESCAPE DE VAPORES NI DE LIQUIDO CALIENTE. Y AHORA LO QUE NO LEVA EL CABELLO RIZADO SERA PORQUE NO QUIERE, PORQUE FIJESE EN ESTOS PRECIOS:
El corte de pelo se hace GRATIS después o antes de la permanente
\$ 15.00 hasta 20 toda la cabeza hasta la nuca
"EL FRANCES"



"LA GLORIA"

LA TIENDA DE MODA

RECIBIO 200 Vestidos de Calle para Señoras

De pura seda y en los últimos modelos y colores

CRESPONES y Chiffones Estampados de Seda Natural

En colores escogidos que son una verdadera novedad

SAQUITOS Cortos de Terciopelo y Celanosa para Señoras

Estampados Negros y en Colores

500 Cabos en Crespón de Seda Estampados "De una yarda"

De la más alta calidad y el más exquisito gusto que vendemos al precio de \$ 4.00 cada uno

HABIENDO RECIBIDO TODOS ESTOS ARTICULOS antes de darse la ley que aumenta los años, podemos venderlos a tan bajos precios y deseamos que nuestra clientela a proveche esta verdadera oportunidad

E. CRESPO & Cia.

HOSPITALES BOTICAS Y MEDICOS

Recibimos Bismutoidol, Gaiercina, Serafón, Hemocitoceum, Hemotonina, Scutisemina y Vacuna Tosferina y Bioplastina.

CARLOS VIQUEZ & CO.

Avenida Central. Frente a las oficinas de las Compañías Eléctricas. — San José, C. R.

APARTADO 18 — TELEFONO 4114

Depósito permanente de:

Inyecciones Hipodérmicas Aguja de Platino, Jeringas Hipodérmicas y Termómetros.

Partido Republicano Nacional

LA JUVENTUD DE MONTES DE OCA A DON RICARDO JIMENEZ

Sr. Lic. don Ricardo Jiménez, Candidato del Partido Nacional Republicano.

San José, Muy distinguido señor:

Pertenece a las filas de la juventud costarricense, y por eso mismo estamos libres de las cadenas del odio que sujetan a los políticos del egoísmo a los políticos de oficio. Ansiamos para nuestra patria el orden y la libertad, como medios únicos para alcanzar el bienestar de nuestros pueblos. Queremos la pureza inalterable en el manejo del erario. Necesitamos el consejo y la sabiduría de los hombres preparados, de los que por su esfuerzo propio, por su talento y su ciencia se han elevado a gran altura entre la masa de sus conciudadanos. Por todas estas cosas nos dirigimos a usted, para ofrecerle nuestra adhesión política y nuestros votos en las próximas elecciones presidenciales.

Queremos alistarnos en la vanguardia del victorioso ejército cívico que lo aclama a usted; queremos llamar a nuestras filas a la libre juventud de todo el país, por que los mayores como usted, son jóvenes ardientes que viven en el culto de los amores patrióticos y

de la virtud republicana. No queremos ser de los contados jóvenes que tienen el alma envejecida y gastada y que se inclinan ante ídolos mezquinos, ídolos que se lanzan ahora como apóstoles de recondición y de pureza, cuando en toda su vida no han hecho otra cosa que mirarse a sí mismos en el espejo de su propio interés, sin que jamás se les haya visto librando las batallas de la vida con espíritu de sacrificio; sin que jamás se les haya visto poniendo sus ojos, limpios de pecado egoísta, en la luz de un ideal.

Aquí estamos, señor, como un solo hombre, unidos a la mayoría de la república, que como nosotros piensa y siente y que está dispuesta a perderlo todo con tal de ganar la libertad y la honra y la gloria de la patria. Aquí estamos al lado de usted, con nuestro corazón libre de rencores y de cálculos; con nuestra alma encendida en la risueña esperanza del futuro; con nuestro pecho listo a recibir todos los golpes que a usted le asesten los que, si no han llegado a los setenta años en el orden cronológico, están ya carcomidos por su vieja ambición insatisfecha, y tienen ya cansado a nuestro pueblo con sus actitudes

teatrales y fingidas; con sus promesas falaces; con sus arrogancias impuras.

En esta hora de graves problemas internos y externos, necesitamos unánime resolución dispuso acoger par la Candidatura de don Ricardo Jiménez, Alajuelita, lo de agosto de 1931.

Reunidos el Comité de la Directiva Cantonal de Alajuelita, por unánime resolución dispuso acoger par la Candidatura de don Ricardo Jiménez, Alajuelita, lo de agosto de 1931.

Manuel G. Escalante Durán, presidente Municipal; Juan Montero Sanabria, municipal; Elías Fonseca, municipal; Fernando Trejos Quirós; Juan Rodríguez González; Eduardo Durán; Rubén Muñoz R.; Oscar López M.; José Luis Muñoz S.; Gonzalo Muñoz; Gonzalo Sánchez R.; Rafael Fernández Salas; Minervino Umaña; E. J. Salazar Ch.; Abdagao Muñoz R.; Manuel May Sequeira; Carlos Alvarez; Francisco Araya S.; Abel Villalta Fernández; Ricardo Ruiz Fernández; Harán Rojas S.; Manuel May ú. ap.; Víctor M. Umaña; Jerónimo Rivera; José R. Muñoz S.; Mamón Muñoz R.; Rubén Umaña E.; Toñibio Vargas D.; Tomás Hernández ú. ap.; Bernardo Umaña C.; Rafael Castillo; Juan Vargas A.; Carlos Montero Sanabria; Humberto Umaña; Eloy Vargas Rodríguez; R. R. Chaves; Aquileo Vargas D.; Rafael Masís; Antonio Sequeira; Rafael Muñoz Z.; Tito Camacho Bermúdez; Baltasar Quesada; Rafael Acuña B.; M. A. Acuña G.; Manuel Arias E.; Rafael Fernández Quesada; Gonzalo Zumbado; Camilo Umaña; Juan M. Umaña; José M. Umaña R.; José Andrés Salazar R.; Manuel Vargas Q.; Rigoberto Castillo V.; Gonzalo Zúñiga S.; Ovidio Cordero S.; David Barboza B.; José Bermúdez M.; M. A. Castillo; Tobias Acuña G.; Miguel Montoya; Alfredo Muñoz D.; Rigoberto Vargas Durán; Germán May G.; Rafael Angel Salazar; C. Anselmo Rojas; José L. Vargas D.; G. Morales M.; Franklin Sequeira; H. Rojas; Gerardo Vargas S.; Pablo Fernández Quesada; Jesús Araya Venegas; Miguel Fernández; Miguel A. Acuña Garro; Efraín Mora P.; Rafael Mora; Filadelfo Soto J.; Ramón Hernández L.; Rubén Durán M.

DIRECTIVA PROVISIONAL DEL CANTON DE ALAJUELITA

Reunidos el Comité de la Directiva Cantonal de Alajuelita, por unánime resolución dispuso acoger par la Candidatura de don Ricardo Jiménez, Alajuelita, lo de agosto de 1931.

Presidentes Honorarios
José María Carmona Arias
José María Gómez Gamboa
Víctor Monge Cambronero
Emilio Mora Gómez
Diosdado Valverde Mora
José Luis Fallas Monge
José María Agüero Agüero
Sabas Chinchilla Valverde
Dolores Retana Mora
Antonio Mesén Retana

Presidentes Efevos
Nicanor Badilla Chinchilla
Adriel Madrigal Hidalgo
Jsmael Benavides Rojas
Gonzalo Benavides Hidalgo
Rafael Angel Calderón Monge

Jefes de Acción
José Solano Hidalgo
Constantino Monge Chinchilla
Secretario
José Chinchilla Fallas

Vocales
Severiano Chinchilla Hidalgo
Roque Calderón Mora
Santos Chavarría Hidalgo
Antonio Hidalgo Badilla
Obdulio Pérez Badilla
Sixto Hidalgo Chinchilla
Casiano Madrigal Hidalgo
Miguel Badilla Benavides
Alberto Retana Cambronero
Jorge Fallas Agüero
Jesé J. Fallas Agüero
Eduardo Quirós Chinchilla
Ernesto Rodríguez Monge
Francisco Benavides Badilla
Rafael Delgado Chinchilla
Jeremías Jiménez Valverde
Jesús Solano Agüero
Ramón Chinchilla Rivera
José A. Chinchilla Calderón
Luis Chinchilla ú. ap.
Vicente Chinchilla Bonilla
Antonio Chinchilla Cambronero
Octaviano Fuentes Guerrero
Juan Fuentes Acuña
Rodrigo Fuentes Acuña
Aniceto Agüero Calderón
Miguel Benavides Agüero
Fernando Mora Valverde
Gabriel Fuentes Acuña
José Araya Marín
José María Agüero Calderón
Gamael Agüero Calderón
Ramón Gómez Cambronero
Ramón Sánchez Retana
Rafael León Chinchilla

¿INCONSECUENCIA O CEGUEDAD?

Con razón se dijo la semana pasada en uno de los diarios de esta ciudad, en CRITICA, que hay actos en la vida de algunos hombres que desconciertan y hacen difícil la labor de juzgar su personalidad, al ver que en ellos hay, o inconsecuencia para las doctrinas políticas que han dicho sustentar, o completa ceguera para la visión política". De atrás se ha venido hablando aquí de que hay que darle paso a la gente nueva para que vaya entrando a la dirección de los destinos del país; que hay que dar a los jóvenes ocasión de que apliquen sus talentos en beneficio de la comunidad; que son ellos los que pueden ser los imaculados, los puros, probos y patriotas por no estar contaminados de los vicios de corrupción de especulación y de baja...

y moral y esencialmente cívica de los Mora y los Cañas, de los Figueroa y los Volio, de Jesús Jiménez y de Mauro Fernández, de los Jiménez Oreamuno y de los González Viquez. Pero los que así pensamos y sentimos hemos tenido a dolorosa desilusión, hemos sido abatidos por una honda tristeza al ver un manifiesto que se dice de la juventud de Costa Rica, encabezado por el joven don Alejandro Aguilar Machado y en el que entre unos jóvenes que hemos tenido en estima, que juzgáramos buenos republicanos, y que aparecen ahora adhiriendo se a la candidatura del señor Castro Quesada, diciendo creer encontrar en ella campo propicio a sus anhelos renovadores y a sus deseos de servir al porvenir de la República. Si esos jóvenes se agruparon a un hombre cuyo nombre fuera bandera de principios republicanos, a un hombre imaculado que fuera una garantía para el porvenir de la patria, estaría bien la adhesión de esos novales aspirantes a los altos puestos y a la notoriedad pública. Pero el señor Castro Quesada no representa el republicanismo. Por sus ideas y prácticas ya conocidas, sólo podrá representar el cesarismo, que es absolutismo y opresión, que es tiranía.

Y entonces cabe preguntar: ¿Esos son los ideales de la Juventud que quiere surgir y en-caminar en el porvenir los destinos de la patria? ¿Esa es la ideología política de la juventud de Costa Rica? ¿Esa es la renovación a que aspiran los jóvenes intelectuales del país? Pero no, mil veces no! Esa no es la juventud de Costa Rica. Los pocos nombres de jóvenes pensantes que entre el montón casi anónimo de los del manifiesto se destacan, bien que son valores apreciables, son muy poco, son nada ante la pléyade de la juventud pensante e intelectual de Costa Rica, sana en sus miras, animada de ideología republicana y de alto espíritu y valía cívica. Y esos jóvenes que por incautos o que cegados por el deseo de surgir se han afiliado al señor Castro Quesada, quedarán al fin de la presente lucha electoral tristes y solos como piedras tiradas al lado del camino, porque la lucha de hoy va en marcha y ha avanzado ya mucho para que se pueda retrogradar a los tiempos feudales. Mas si esa fuera la juventud de Costa Rica, si esos sus ideales y el señor Castro Quesada llegara al poder, habría que decir que los pueblos mismos forjarán las cadenas que han de esclavizarlos; y tendríamos que lidiando un manto fúnebre sobre las ideologías republicanas que han sido el alma de esta amada patria tica.

El Castrismo continúa abusando

Ayer publicó el "Diario de Costa Rica" una enérgica protesta de don Alfredo Arrieta por un abuso cometido por el "castrismo" al hacer aparecer firmado a este señor un artículo que nunca había visto ni tenido conocimiento de él. De igual manera han hecho con otro, en el mismo artículo aparece mi firma; protesto enérgicamente de tan grande abuso por parte del castrismo; eso es al par un truco de mala fe de la suplantación y falsificación

de firma que se investigará y acusará ante los Tribunales de Justicia para sentar las responsabilidades del caso. Estas son las medidas de los castristas, sus únicos medios de conseguir adeptos a su inhumana e incomprensible causa. Mi adhesión y mi esfuerzo por el partido han estado siempre con el partido que postula la candidatura del Lic. don Ricardo Jiménez Oreamuno.

Roberto Cubero

Nuestra reunión en Puntarenas fué grandiosa

PUNTARENAS, Agosto, 2. — Fue tu lugar primera reunión del Partido Republicano Nacional. Espacioso Teatro Sun Yat-sen. Insuficiente dar cabida enorme y entusiasta concurrencia. El éxito asamblea superó cálculos organizadores!

Perla del Pacífico, pregona con su decidida adhesión a don Ricardo, constante agradecimiento por sus empeños engrandecimiento local. Lic. Ernesto Martín y compañeros Ugalde y Mesén a la altura de su fama. A. DELGADO M.

ENORME FRACASO CASTRISTA EN PUNTARENAS

PUNTARENAS, Agosto, 2. — Desde temprano de la mañana el castrismo de Esparta dióse a reclutar partidarios, para traerlos a ésta en previsión fracaso que auguraba reunión pública para hoy, con presencia Castro Quesada y car Volio. Imploraron presencia restos de lo que fué carlismo y aún así padieron reunir solamente setenta adeptos contados uno a uno.

en el Teatro Puntarenas, habló candidato estrujando con ira periódico que trae documentos "bin tado por sí mismo". No pudiendo refutar cargos, amenazó acudir a tribunales. El cura cantó su réquiem. . . Puntarenas esta vez tiene una sola bandera, la del Partido Republicano Nacional. Anoche se congregó en masa reunión pública para aplaudir oradores Martín y compañeros. COMITE DE ACCION RICARDISTA

Reunidos en una pobre número

Instalación de Directiva en Las Juntas

LAS JUNTAS, Agosto, 2. — En estos momentos quedó instalada Directiva Partido Republicano Nacional. Por correo enviaré lista.

Viva el Lic. don Ricardo Jiménez Oreamuno! RUBEN VENEGAS, Presidente Efectivo.

IMPORTANTE DESCUBRIMIENTO EN EL CAMPO DE LA MALARIA

Uno de los más importantes descubrimientos en el campo de la medicina preventiva ha sido comentar en "Lancet" a propósito de un informe dado por el Hospital St. Mary; se trata del descubrimiento de un producto sintético de fabricación alemana que se llama Plasinoquina y con el cual se evita el contagio de la malaria. Se infectó con malaria a 34 personas, examinándose después el efecto de 7 profilácticos. Fracasaron todos a excepción

del producto alemán antes mencionado, el cual resultó eficaz en todos los casos, tanto con respecto al ataque de fiebre como en cuanto a la aparición de los parásitos de la malaria en la sangre. La importancia de este descubrimiento no puede ser suficientemente ponderada, ya que un profiláctico seguro del paludismo salvaría miles de vidas y evitaría a la humanidad incontables sufrimientos.

PANAMA MAIL STEAMSHIP COMPANY

Logo of Panama Mail Steamship Company. Text: SALIDAS DE PUNTARENAS: Para Los Angeles y San Francisco, California, con escalas en puertos principales de América Central y México Vapor "GUATEMALA" Agosto 5 (Mediodía) M/N "CITY OF PANAMA" Agosto 10 (4 p m) Vapor "EL SALVADOR" Agosto 19 (Mediodía) Para Nueva York, vía el Canal de Panamá, Cartagena, Puerto Colombia y Habana: Vapor "COLOMBIA" Agosto 1 (5 p m) Vapor "ECUADOR" Agosto 14 (5 p m) Para Puerto Colombia vía el Canal de Panamá M/N "CITY OF PANAMA" Julio 26 NOTA: Pasaje de Puntarenas a Nueva York en primera clase \$ 145.00 Pasaje de Puntarenas a San Francisco en primera clase \$ 176.50 Para informes dirijase a nuestra propia Oficina en San José o a Felipe J. Alvarado & Co. Sues, S. A. en Puntarenas PANAMA MAIL STEAMSHIP COMPANY SAN JOSE - Teléfono 4002 PUNTARENAS - Teléfono 10

AYER QUEDÓ AL SERVICIO DEL PÚBLICO EL COMODO Y LUJOSO SALON DE TE "LA SUIZA"

Situado 25 varas al Este de la Lechería González ESMERADO SERVICIO DE TE-CAFE-CHOCOLATE-DULCES-REFRESCOS Y HELADOS. CAFE CON TOSTADAS POR ₡ 0.40 TODO DE 1a. CALIDAD :: TODO ESPECIAL Esperamos su visita para dejarlo satisfecho SERVICIO A DOMICILIO

ACADEMIA MILITAR DE WEST POINT

Fotografía de los 296 cadetes que recibieron grados de subtenientes el día de clausura del curso escolar en la Academia Militar de West Point. Presidió el acto Mr. Frederick H. Payne, subsecretario de Guerra de los Estados Unidos

VARIOS CIUDADANOS VENEZOLANOS HACEN PUBLICA PROTESTA CONTRA LA SOCIEDAD BOLIVARIANA DE ESTA CAPITAL

Reunidos los suscritos, miembros de la nacionalidad venezolana y profetas indiscutibles del ideario bolivariano, y Considerando: que un grupo de individuos maleantes, falseando el ideario y la ideología bolivarianos han fundado lo que han dado en llamar "sociedad bolivariana de Costa Rica" con fines exclusivamente especulativos y no puede permitírseles que sigan haciendo uso ilegal y espurio de ese calificativo; Considerando: que algunos de los llamados bolivarianos pertenecientes a la mal llamada "sociedad bolivariana" mantienen estrecha vinculación con el despotismo entronizado en Venezuela y han verificado viajes de explotación y lucro a ese país; Considerando: que la actuación de la llamada agrupación bolivariana ha sorprendido la buena fe de algunos elementos del gobierno de Costa Rica al extremo de hacer declarar huéspedes de honor a miembros del ejército venezolano, el más genuino instrumento de negación del ideario del Libertador, lo que ha promovido la protesta unánime de la nación costarricense;

Considerando: que nuestra condición de ciudadanos venezolanos y auténticos bolivarianos nos obliga a defender y poner a salvo la ideología del héroe en donde quiera que se pretenda falsificar, falsear o mixtificar sus postulados con fines o propósitos de especulación y lucro personal o cualesquiera otros propósitos innoles; Considerando: que no podríamos sin incurrir en una grave responsabilidad histórica permanecer por más tiempo impotente ante los desmanes de los que tienen fungiendo como gestores y directores de la mal llamada "sociedad bolivariana de Costa Rica", venimos a hacer la siguiente declaración: Protestamos contra los que accogiendo al nombre y al ideario del Libertador Simón Bolívar, genio Libertador de cuatro naciones y fundador de Bolivia, han establecido en San José una agrupación con fines exclusivamente especulativos y accogiéndonos al ideario del héroe que profesamos de manera auténtica e indiscutible declaramos establecida y fundada la "Sociedad Bolivariana de Costa Rica" a la cual no tendrán acceso los que con menoscabo de los in-

tereses morales del continente habrían fungido como miembros de la que con ese mismo nombre había sido fundada en San José. Declaramos asimismo que el nombre de nuestra asociación será debidamente protegido por registro nacional de propiedad literaria y que nos oponemos en el seno de nuestra asociación y fuera de ella, en el seno de esta nacionalidad y fuera de ella a que se haga haciendo uso espurio y calculado del ideario del Libertador, falseando los postulados de libertad continental que son el más precioso legado de las naciones que libertó. Copia de este documento histórico será dado a la prensa para su publicidad y enviado a todas las naciones del extranjero para su promulgación universal. Leído, aprobado y suscrito en la ciudad de San José a los veinte días del mes de julio de mil novecientos treinta y uno. (f) J. C. Sotillo Picornell " Rómulo Betancourt " Juan J. Palacios " Luis Espinosa Unda " Félix Meza Blois " Félix Meza Blois

APROVECHE LOS PRECIOS DE HOY:

Sal Estrella  **6⁵⁰ qq**

Sal Cortina  **6⁰⁰ qq**

Arturo Echandi J.

TEL. 2048

GRAN TEATRO
Raventos

Lunes 3 de agosto

Tanda a las 7 p. m. La sensación pelotera parlante de aventuras de vaqueros, con títulos en español:

LA HORDA CONQUISTADORA

Por Richard Arden y Fay Way. Entrada: 50 centimos.

A las 8.30 p. m. Soberbio y magnífico éxito "Paramount". El supremo espectáculo musical: Cantado y hablado en español! La deliciosa, alegre y sentimental comedia lírica, titulada:

GENTE ALEGRE

Con el concurso de los ASES Roberto Rey, Rosita Moreno, Ramón Pereda, y un ejército de lindas bailarinas. Canciones Bailables - Música - - Alegría.

Entrada: UN COLON.

Domingo próximo: "El Comediante". Supremo espectáculo "Paramount", por Ernesto Vilches.

TEATRO
MODERNO

Lunes, 3 de agosto

Reaparece ahora. Sonora y musicada. La monumental reconstrucción histórica del gran Cecil B. de Mille

REY DE REYES

ENTRADA mujeres y Niños 025



EL TRAJE HACE AL CABALLERO, Y LO CARACTERIZA, Y

La Sastrería LA COLOMBIANA de F. A. Gómez Z.

LE HACE EL TRAJE EN PAGOS MENSUALES, O AL CONTADO, CONTANDO CON LOS MEJORES CASMIRE Y LOS MEJORES OPERARIOS, PARA LA CONFECCION DE SUS TRAJES

Frente al Siglo Nuevo, contigua a la Iglesia del Carmen

Teléfono No. 3283

SANCHO & ULLOA

Marca que es garantía. 5.000 clientes satisfechos que acreditan nuestro "CALZADO"

50 vs. Norte Botica Oriental -:- Teléfono 3076

Gran Hotel Costa Rica

SERVICIO DE AUTO

SI NECESITA UN AUTOMOVIL POR CARRERA O POR HORA LLAME AL TELEFONO 4000 y se lo mandaremos inmediatamente Servicio de Día y de Noche

COSTA RICA RADIO
&
BROADCASTING STATION
Perry Gitton
FRENTE AL TEATRO RAVENTOS

TODO LO RELACIONADO CON EL RADIO
RADIOS - REPLETOS - ANTENAS - TUBOS
CONVERTIDORES - ALTOS-PARLANTES

HEMOS LOGRADO UN TRIUNFO ENORME CON LA INAUGURACION DE NUESTRA PODEROSA ESTACION RADIODIFUSORA T. I. 1 T. R. DE 500 WATTS - ONDAS CORTA Y LARGA - LA MEJOR DE CENTRO AMERICA

Nos han enviado magnificos reportajes de TODA COSTA RICA, PANAMA, NICARAGUA, CUBA, GUATEMALA Y MEXICO, en donde se ha oído con perfecta claridad.

TODOS LOS DIAS SE TRANSMITIRA ASI:

De 11 a. m. a 1 p. m.

— Selecciones musicales "VICTOR" —

De 7 p. m. a 10 p. m.

Concierto por la notable

— ORQUESTA REPETTO —

Discursos — Poesias — Charlas — Canciones y Variedades

Programa de Hoy Lunes 2 de Agosto

De 11 a. m. a 1 p. m.

Selecciones musicales "VICTOR"

De 7 p. m. a 8 p. m.

Los Mejores Discos "VICTOR"

De 8 p. m. a 9 p. m.

Discursos Políticos del PARTIDO REPUBLICANO
A cargo de los licenciados don Carlos Ma. Jiménez don José Albertazzi Avendaño

De 9 p. m. a 10 p. m.

CONCIERTO POR LA ORQUESTA "REPETTO"

Gran Liquidación de PARAGUAS y SOMBRILLAS

CON EL 50% MENOS DEL PRECIO:

- Paraguas de seda de 35.00 a 20.00
- Paraguas de media seda desde . . . 5.75 en adelante
- Sombrillas 3/4 de seda de 18.00 a 9.00
- Sombrillas media seda desde . . . 5.75 en adelante
- Paraguas de algodón desde 3.50 en adelante
- Sombrillas de algodón desde 3.50 en adelante

Capas de hule, de superior calidad, para caballeros, a precios de verdadera ganga

VISITENOS ANTES DE COMPRAR PARA QUE APROVECHE ESTA GRAN OPORTUNIDAD!!

FEOLI Y Co. :-: Avenida Central

2488

es el TELEFONO de Jorge Bustamante PARA UN BUEN SERVICIO DE AUTOMOVILES

LAS VENTANAS DE LA IGLESIA METROPOLITANA

En otra ocasión, uno de nuestros colegas hizo ver la necesidad que hay, como medida higiénica, de que las ventanas de las iglesias sean abiertas de par en par a fin de procurar así la ventilación necesaria.

Pudimos observar ayer en la Metropolitana en la misa de doce, q' todas en absoluto permanecían cerradas, dejándose notar los malos humores que se exhalaban.

Llamamos la atención de la Curia a este respecto.

HOY TEATRO HOY
AMERICA VARIETADES ADELA
EMPRESA MARIO URDINI

A LAS 6.45 En español: **TRADER HORN**
Por Harry Carey y Edwina Booth.
Mujeres y niños: 25 cts.

A las 8.30 **MADAMA SATANAS**
Cantada y bailada. Tikay Johnson y tulos en español.
Reginald Denny
Entrada: 50 centimos.

Mañana martes: A las 6.45: "El Proceso de Mary Dugan". A las 8.30: "Novias Modernas".

A las 7: **NORMA SHEARER en LA DIVORCIADA**
Musicada y parlante. Con títulos en español.
ENTRADA: 50 CENTIMOS.

A las 8.30: La soberbia producción dramática, totalmente hablada en español:

EL VALIENTE
Con Juan Torená, Angelita Benitez, Juan de Landá y Carlos Villarias.
Mañana martes: A las 3, a las 7 y a las 8.30: **LOS TONTOS BAILAN.**
Próximamente: Otro super-estreno en español: **CUERPO Y ALMA.**
Jorge Lewis, Ana María Custodio.

A las 7 en punto: **RAMON NOVARRO en BEN HUR**
Sonora y musicada
Escenas a colores.
Miles de actores.
Entrada: 25 centimos.

Mañana martes: A las 7: "Gordos y Flacos".